



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 17 décembre 2019,

Le Gouvernement soutient pour la première fois une association œuvrant contre la précarité menstruelle.

Marlène SCHIAPPA, secrétaire d'Etat auprès du Premier ministre, chargée de l'Égalité entre les femmes et les hommes et de la Lutte contre les discriminations, et Christelle DUBOS, secrétaire d'Etat auprès de la ministre des Solidarités et de la Santé, annoncent le soutien financier de l'Etat à Règles élémentaires, association œuvrant dans le champ de la précarité menstruelle.

L'association bénéficiera d'une dotation de 60 000 euros pour l'année 2020 qui viendra soutenir son action : d'une part, la récolte et la distribution de produits d'hygiène, d'autre part la formation des intervenants sociaux et des bénévoles associatifs, et enfin l'information et l'intervention auprès de femmes en situation de précarité.

Cette décision s'inscrit dans les travaux sur l'accès des femmes les plus précaires aux protections hygiéniques initiés par Marlène SCHIAPPA et Christelle DUBOS lors de la journée mondiale pour l'hygiène menstruelle des femmes le 28 mai 2019.

Règle élémentaires

Règles élémentaires est la première association française de lutte contre la précarité menstruelle. Elle collecte des produits d'hygiène intime à destination des femmes dans le besoin, et cherche à briser le tabou des règles en rencontrant et informant les publics les plus vulnérables.

L'association compte 25 bénévoles répartis dans 6 antennes locales, et plus de 100 partenaires. Depuis la création de l'association en novembre 2015 plus d'1 million de tampons et serviettes ont été redistribués à 35 000 femmes. Les produits sont redistribués par d'autres associations, telles que le Samu social de Paris, Emmaüs France, Médecins du monde, Aurore, la Croix-Rouge française, le Secours populaire.

Contact presse :

sec.presse.solidarites-sante@sante.gouv.fr